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ミニチュアの
藁ぶき屋根の家

久しぶりにお邪魔した独り暮らしの方の玄関に、そ
れは見事はミニチュアの藁ぶき農家が飾ってありまし
た。右の「うどん」やさんの垣根はつま楊枝で作って
あり、井戸もあります。左の農家（田舎家と書かれて
います）には、水車や鶏も歩いていて、卵があちこち
に生み落としてあります。庭の木は柿でしょうか。朱
色の実がなっています。蓑と笠もあります。屋根は煙
出し用でしょうか。鞘屋根をかぶせてあります。窓に
は格子がはめられており、精密に作ってあります。
「時間があるからね」とおっしゃるその方は88才。

「こっちも見てよ」とお部屋を除くと、アイスクリー

ムの空き容器を活用した可愛い小物
入れ。色とりどりのテープで飾り付
けられた小物入れに変身していまし
た。庭の枯れ木を使って、底に折り
紙のリンゴがあるなど、たくさんの
手作りの作品が飾られたそれは楽し
いお部屋でした。
手仕事を楽しむ方は、お年を召し

てもイキイキと魅力的です。

国葬反対 声広く 国会前大行動 ４０００人が参加

民主主義壊すな 私たちの税金使うな
（日刊 しんぶん赤旗 9.1付）

安倍元首相の「国葬」に反対する大行動が３１日、国会正門
前で行われました。幅広い団体でつくる実行委員会の呼びかけで、
４０００人（主催者発表）が参加。「弔意を強制するな」などと
書かれたプラカードを掲げ、「国葬反対」と声をあげました。

主催者を代表して戦争をさせない１０００人委員会の内田雅敏
さんがあいさつ。安倍元首相は、改ざん・ねつぞう、隠ぺいの政
治を続けてきた人物だと指摘し、「法的根拠もない『国葬』に、
私たちの税金を使うなと言いたい。反対の世論を全国で広げてい
きましょう」と述べました。

政党あいさつで、日本共産党の小池晃書記局長は、国葬は法
律にはないと指摘し、「法律にないことをなぜ閣議決定で決めら
れるのか。なぜ予算が出せるのか」と批判。「今回の国葬そのも
のが『数の力で何でもできる』という、民主主義破壊に他ならな
い」として、「まさにいま日本中で声をあげる時だ。『国葬やめ
ろ』『国会を開け』の声をあげよう」と呼びかけました

（写真）安倍元首相の国葬に
反対する人たち＝31日 国会正門前

安倍国葬」に反対する署名締め
切り9月20日です。

9月15日ころまでに村田までご
連絡ください。

国に「国葬」中止を訴える意見書を挙げるように頑張ります。



軍事費過去最大5.6兆円
防衛省、事項要求含め6兆円台半ば

値上げ8,000品目、家計を直撃

統一協会の実態を告発
カルト・反共 自民が利用

『サンデー毎日』掲載 小池書記局長
インタビュー 9.11号発売

『サンデー毎日』９月１１日号（８月３０日発
売）の「倉重篤郎のニュース最前線」で、「『旧
統一教会と共産党』知られざる５０年暗闘史」
「自浄作用なければ自民党内閣は崩落する」との
見出しで、日本共産党の小池晃書記局長のインタ
ビューが掲載されています。
インタビューの冒頭、「毎日」の倉重専門編集

委員は、「本稿では共産党の小池晃書記局長に登
場願う」として「（教団について）どこよりも知
悉（ちしつ）、その裏面史に対する造詣も深い」
と紹介しました。 （しんぶん赤旗8.31）

総会でご挨拶する金井忠一さん

「給食費無償化」を訴えた県知事選
すでに政治を動かしています。

30℃を超す猛暑の中、大奮闘された金井忠一さんが、佐久生活と健
康を守る会総会に来賓（長野県生活と健康を守る会会長）として参加され、
選挙戦での協力への感謝を語りました。
「4年前は『リニアよりクーラー』を訴え続け、選挙では負けたがそ

の後、県内のすべての小中・高校の教室にクーラーがつきました。そ
のことで、「今度は何をやってくれるのか」と大きな期待が寄せられ
ました。私は政党では共産党だけのご支援でしたから、勝算はまず
100％ありませんでしたが、私の訴えたことは必ず後で生きてくること
を確信しています。現に近々行われる飯山市長選挙では2人の市長候補
が給食費無償化を公約に挙げています。どちらが当選しても給食費無
償化は実現します。私の訴えた「給食費無償化」は必ずや実現されて
いくものと信じています。」と語りました。

72才の高齢で、しかも尋常でない暑さの中18日間を訴え続けた金井
さんのエネルギーの大きさ、その人間性に心打たれたご挨拶でした。
今では佐久地域で給食費が無償でないのは立科町・佐久市・小諸市

だけ。立科町でも『給食費無償化』めざして運動をすすめ、なんとし
ても実現していきましょう。

安倍国葬、2.5億円のウソ！
実際は最低でも33億円 （専門家の予
測）。 コロナ対策・物価対策に使え！

９/２３（土）

「給食費無償化」について
シンポジウム
場所・時間は未定
主催/明るい県政をつくる会

4年前に亡くなった母が

「困っている人がいたら助
けてやらなくてはいけない
ぞ」といつも言っていました。
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